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平
へい

成
せい

27年
ねん

度
ど

第
だい

2回
かい

川
かわ

崎
さき

区
く

区
く

民
みん

会
かい

議
ぎ

だれもがいきいき暮
く

らす部会
ぶかい

摘
てき

録
ろく

日
にち

 時
じ

：平
へい

成
せい

27年
ねん

7月
がつ

7日
にち

（火
か

）午
ご

後
ご

6時
じ

30分
ぷん

場
ば

 所
しょ

：川
かわ

崎
さき

区
く

役
やく

所
しょ

7階
かい

会
かい

議
ぎ

室
しつ

出
しゅっ

席
せき

者
しゃ

（敬
けい

称
しょう

略
りゃく

） 

 委
い

員
いん

8名
めい

   新井
あら い

トキ
と き

子
こ

、石渡勝朗
いしわたかつろう

、知念ジョアンナ
ち ね ん じ ょ あ ん な

、朴昌浩
ぱくちゃんほ

、畑敏雄
はたとしお

、原千代子
は ら ち よ こ

、森脇卓郎
もりわきたくろう

、

山田義孝
やまだよしたか

 欠席
けっせき

 荒巻裕子
あらまきゆうこ

、中村紀美子
な か む ら き み こ

 参
さん

与
よ

 ０人
にん

 傍
ぼう

聴
ちょう

 ０人
にん

１ 開会
かいかい

事務局
じむきょく

＜会議
かい ぎ

の成立
せいりつ

、会議
かい ぎ

の公開
こうかい

、会議
かい ぎ

の事前公表
じぜんこうひょう

、会議録
かいぎろく

の摘録公表
てきろくこうひょう

、摘録
てきろく

の

確認
かくにん

、写真撮影
しゃしんさつえい

を説明
せつめい

。傍聴
ぼうちょう

の有無
う む

の確認
かくにん

。配布資料
はいふしりょう

の確認
かくにん

＞

２ 部会
ぶ か い

長挨拶
あいさつ

３ 議題
ぎだ い

（１）審議課題
しん ぎ か だ い

の解決策
かいけつさく

・手法
しゅほう

の検討
けんとう

について

事務局
じむきょく

＜資料
しりょう

１、２、参考資料
さんこうしりょう

２について説明
せつめい

＞

原
はら

部会長
ぶかいちょう

 審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

１の「地域
ちい き

における見守
みま も

り活動
かつどう

の充実
じゅうじつ

」について、重点的
じゅうてんてき

に話
はな

し合
あ

いたいと思
おも

います。

森脇委員
もりわきいいん

 アンケート
あ ん け ー と

結果
けっ か

を見
み

ると、子
こ

どもの見守
みま も

りと高齢者
こうれいしゃ

の見守
みま も

りは実施
じっ し

し

ている団体
だんたい

が違
ちが

う等
など

、予想
よそ う

した結果
けっ か

が出
で

ていますが、「やっていて困
こま

ったこと」

があまり出
で

てないようです。

畑委員
はたいいん

 地区社会福祉協議会
ちくしゃかいふくしきょうぎかい

の回答
かいとう

が少
すく

なかったようです。活動
かつどう

の主体
しゅたい

が

町内会
ちょうないかい

であったり、民児協
みんじきょう

であったりして重複
ちょうふく

しているので回答
かいとう

を躊躇
ちゅうちょ

し

たのではないでしょうか。全体的
ぜんたいてき

には妥当
だと う

な内容
ないよう

だと思
おも

いました。

  また、ＰＴＡについては、他
ほか

の活動
かつどう

にも広
ひろ

げてもらえればいいと感
かん

じました。

  問題点
もんだいてん

や課題
かだ い

についても、想定
そうてい

した通り
とお  

の内容
ないよう

だと思
おも

いました。
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原部会長
はらぶかいちょう

 今回
こんかい

の調査
ちょうさ

は、アンケート
あ ん け ー と

を総花的
そうばなてき

に分析
ぶんせき

するのではなく、特徴的
とくちょうてき

な

活動
かつどう

を行
おこな

っている団体
だんたい

を把握
はあ く

し、ヒアリング
ひ あ り ん ぐ

することだったと思
おも

います。

畑委員
はたいいん

 町内会
ちょうないかい

や自治会
じ ち か い

で特徴的
とくちょうてき

な活動
かつどう

をしているところがあると思
おも

います

が、結果
けっ か

だけでは捉
とら

えようがないと思
おも

います。

事務局
じむきょく

 資料
しりょう

２の概要版
がいようばん

に特徴的
とくちょうてき

な団体
だんたい

を掲載
けいさい

しています。

畑委員
はたいいん

 民生委員
みんせいいいん

児童委員
じど う い い ん

は活動
かつどう

の質
しつ

や密度
みつ ど

が高
たか

いと思
おも

いました。

原部会長
はらぶかいちょう

 ヒアリング
ひ あ り ん ぐ

する場合
ばあ い

には、全体的
ぜんたいてき

に実施
じっ し

することになるのでしょうか。

民生委員
みんせいいいん

児童委員
じど う い い ん

協議会
きょうぎかい

は 1ヶ所
かし ょ

でしょうか。

山田委員
やま だ い い ん

 民生委員
みんせいいいん

児童委員
じど う い い ん

協議会
きょうぎかい

は 10ヶ所
かし ょ

あります。

新井委員
あら い い い ん

 民生委員
みんせいいいん

とボランティア
ぼ ら ん て ぃ あ

活動
かつどう

の連携
れんけい

があまりできていません。例
たと

えば、

会食会
かいしょくかい

を民生委員
みんせいいいん

がやろうとすると、ボランティア
ぼ ら ん て ぃ あ

団体
だんたい

が先
さき

に始
はじ

めて、会員
かいいん

の

取
と

り合
あ

いをした例
れい

がありますが、渡田地区
わた り だ ち く

は町内会
ちょうないかい

と一緒
いっしょ

にやっていると思
おも

います。

朴委員
ぱくいいん

 前
まえ

に町内会
ちょうないかい

の活動
かつどう

をしていた時
とき

に、同
おな

じ内容
ないよう

をボランティア
ぼ ら ん て ぃ あ

団体
だんたい

がや

っていて、知
し

らいない人
ひと

から説明
せつめい

を求
もと

められたことがあります。

畑委員
はたいいん

 そのようなことをなくそうとして地域
ちい き

福祉計画
ふくしけいかく

をつくっていますがう

まくいっていません。それぞれの団体
だんたい

のトップ
と っ ぷ

の考
かんが

え方
かた

が違
ちが

っていて、輪
わ

が

できていません。渡田地区
わた り だ ち く

はできていると思
おも

いますが。

  地区社協
ちくしゃきょう

は、団体
だんたい

をまとめる場
ば

をつくる必要
ひつよう

がありますが、助成金
じょせいきん

を出
だ

して

いるだけで、できていないと思
おも

います。

朴委員
ぱくいいん

 掲示板
けいじばん

では会食会
かいしょくかい

がたくさんあり、高齢者
こうれいしゃ

がどれに行
い

けばいいかわか

らない状 況
じょうきょう

です。

原部会長
はらぶかいちょう

 渡田地区
わた り だ ち く

の取組
とりくみ

を聞
き

いてはどうでしょうか。
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畑委員
はたいいん

 アンケート
あ ん け ー と

をさらに分析
ぶんせき

する必要
ひつよう

はないでしょうか。

原部会長
はらぶかいちょう

 個別
こべ つ

に特徴的
とくちょうてき

であると書
か

かれている事例
じれ い

と渡田
わたりだ

の事例
じれ い

はズレ
ず れ

ている

ように思
おも

いますがどうでしょうか。

新井委員
あら い い い ん

 渡田
わたりだ

は町内会
ちょうないかい

がしっかりしていると思
おも

います。

事務局
じむき良く

 アンケート
あ ん け ー と

とヒアリング
ひ あ り ん ぐ

先
さき

は無理
む り

に結
むす

びつける必要
ひつよう

はないと思
おも

います。

朴委員
ぱくいいん

 この報告書
ほうこくしょ

の内容
ないよう

は良くわかると思
おも

いました。

石渡委員
いしわたいいん

 調査
ちょうさ

の目的
もくてき

は、1点目
てん め

は、成功
せいこう

モデル
も で る

を分析
ぶんせき

するとあるので、連携
れんけい

が

とれている渡田地区
わた り だ ち く

をヒアリング
ひ あ り ん ぐ

し、他
ほか

の地区
ち く

で活用
かつよう

してもらってはどうかと

思
おも

います。

2点目
てん め

は特徴的
とくちょうてき

な団体
だんたい

についてヒアリング
ひ あ り ん ぐ

するということで、鋼管通
こうかんどおり

2丁目
ちょうめ

町内会
ちょうないかい

や浅田
あさ だ

１・２町内会
ちょうないかい

等
など

を選
えら

んではどうでしょうか。

畑委員
はたいいん

 回答
かいとう

について、地区
ち く

を分
わ

けて集計
しゅうけい

してはどうでしょうか。

  次
つぎ

の段階
だんかい

として、特徴的
とくちょうてき

な活動
かつどう

を行
おこな

っている団体
だんたい

に、どうしてそのような

活動
かつどう

ができるかを教
おし

えてもらってはどうでしょうか。

原部会長
はらぶかいちょう

 成功
せいこう

モデル
も で る

については、渡田地区
わた り だ ち く

がうまくいっているという意見
いけ ん

も出
で

ましたが、もう一度
いち ど

、地区
ち く

ごとに 集計
しゅうけい

するという意見
いけ ん

も出
で

ました。

スケジュール的
す け じ ゅ ー る て き

に作業部会
さぎょうぶかい

でやらないと間
ま

に合
あ

わないのではないでしょうか。

畑委員
はたいいん

 活動
かつどう

状 況
じょうきょう

がわかる項目
こうもく

だけ地区
ち く

別
べつ

に分
わ

けてはどうでしょうか。そんな

に大変
たいへん

な作業
さぎょう

ではないと思
おも

います。

事務局
じむきょく

 地区
ち く

を３つに分
わ

けた時
とき

に、回答
かいとう

の母数
ぼす う

が同
おな

じではないので、分析
ぶんせき

ができ

るでしょうか。

畑委員
はたいいん

 活動
かつどう

しているところは、回答
かいとう

していると思
おも

います。
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石渡委員
いしわたいいん

 結果
けっ か

を見
み

ると町内会
ちょうないかい

の活動
かつどう

が特徴的
とくちょうてき

だと思
おも

います。ヒアリング
ひ あ り ん ぐ

先
さき

を

選定
せんてい

して 8月中
がつちゅう

にヒアリング
ひ あ り ん ぐ

すればいいと思
おも

います。

原部会長
はらぶかいちょう

 渡田地区
わた り だ ち く

についてはどうでしょうか。

畑委員
はたいいん

 渡田地区
わた り だ ち く

にヒアリング
ひ あ り ん ぐ

することの根拠
こんきょ

として地区
ち く

ごとの集計
しゅうけい

をしては

どうでしょうか。

原部会長
はらぶかいちょう

 この場
ば

でヒアリング
ひ あ り ん ぐ

先
さき

を決
き

めるか、作業部会
さぎょうぶかい

で決
き

めるかを決
き

めた方
ほう

が

いいと思
おも

います。

事務局
じむきょく

 地区
ち く

別
べつ

の集計
しゅうけい

は時間
じか ん

がかかることもあるので、この場
ば

でヒアリング
ひ あ り ん ぐ

先
さき

を決
き

めていただいて、もし不足
ふそ く

であれば補足
ほそ く

調査
ちょうさ

を行
おこな

ってはどうでしょうか。

原部会長
はらぶかいちょう

 従来
じゅうらい

の住宅地
じゅうたくち

と違
ちが

うタイプ
た い ぷ

のところをやってもいいと思
おも

います。

石渡委員
いしわたいいん

 セソール
せ そ ー る

川崎
かわさき

京町
きょうまち

ハイライズ
は い ら い ず

自治会
じ ち か い

、鋼管通
こうかんどおり

2丁目
ちょうめ

町内会
ちょうないかい

、浅田
あさ だ

１・２町内会
ちょうないかい

の３つに聞
き

いてはどうでしょうか。3人
にん

に来
き

てもらってはどうで

しょうか。

森脇委員
もりわきいいん

 こちらで聞
き

きたいことを設定
せってい

する必要
ひつよう

があります。また、団体
だんたい

数
すう

や来
き

てもらうか、こちらから行
い

くのかを決
き

める必要
ひつよう

があります。

  私
わたし

の意見
いけ ん

は、２の（１）からいくつか、（８）「町会
ちょうかい

で独自
どく じ

アンケート
あ ん け ー と

調査
ちょうさ

を行
おこな

い把握
はあ く

（鋼管通
こうかんどおり

2丁目
ちょうめ

町内会
ちょうないかい

）」のことも聞
き

きたいと思
おも

いました。

原部会長
はらぶかいちょう

 この場
ば

で決めることができるでしょうか。

畑委員
はたいいん

 代表
だいひょう

者
しゃ

が行
い

って聞
き

いてくることはできると思
おも

います。

森脇委員
もりわきいいん

 来
き

てもらって話
はなし

を聞
き

くのがいいと思
おも

います。町内会
ちょうないかい

はお盆
ぼん

までは

忙
いそが

しいので 8月
がつ

の下旬
げじゅん

位
ぐらい

に実施
じっ し

してはどうでしょうか。

原部会長
はらぶかいちょう

 渡田地区
わた り だ ち く

と２の（１）から 2団体
だんたい

ぐらいではないでしょうか。

  聞
き

く内容
ないよう

は誰
だれ

かに案
あん

をつくってもらって、それに付
つ

け加
くわ

える等
など

をしないと
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難
むずか

しいと思
おも

います。

  対象
たいしょう

は２の（１）の 5団体
だんたい

全部
ぜん ぶ

にするのでしょうか。

畑委員
はたいいん

 内容
ないよう

はそれぞれ違
ちが

うので、個別
こべ つ

にやらざるを得
え

ないでしょう。3 4人
にん

で

行
い

って話
はなし

を聞
き

く方
ほう

がいいと思
おも

います。

  何
なに

を聞
き

くのかは行
い

く人
ひと

に任
まか

せてもらうことも考
かんが

えられます。

畑委員
はたいいん

 「なぜそういう取
と

り組
く

みをしているのか」「人材
じんざい

は」「資金
しき ん

は」というこ

とを調査
ちょうさ

票
ひょう

に沿
そ

って聞
き

いてくればいいのではないでしょうか。

新井委員
あら い い い ん

 セソール
せ そ ー る

川崎
かわさき

京町
きょうまち

ハイライズ
は い ら い ず

自治会
じ ち か い

の活動
かつどう

は他
ほか

でもやっていると思
おも

います。

畑委員
はたいいん

 「みんなで取
と

り組
く

もう認知症予防
にんちしょうよぼう

」は区
く

の事業
じぎょう

をやっていると思
おも

います。

森脇委員
もりわきいいん

 これらの活動
かつどう

が見守
みま も

り活動
かつどう

にどうつながっているかを聞
き

いてはどう

でしょうか。

畑委員
はたいいん

 そこまでの意識
いし き

があるでしょうか。

石渡委員
いしわたいいん

 書
か

いていることを評価
ひょうか

して、聞
き

いてみてはどうでしょうか。

  また、セソール
せ そ ー る

川崎
かわさき

京町
きょうまち

ハイライズ
は い ら い ず

自治会
じ ち か い

はマンション
ま ん し ょ ん

であるという

特殊性
とくしゅせい

に注目
ちゅうもく

する必要
ひつよう

があると思
おも

います。

原部会長
はらぶかいちょう

 作業部会
さぎょうぶかい

に畑委員
はたいいん

、森脇委員
もりわきいいん

、新井委員
あら い い い ん

、石渡
いしわた

委員
いい ん

になってもらって、

ヒアリング
ひ あ り ん ぐ

は畑委員
はたいいん

と森脇委員
もりわきいいん

を中心
ちゅうしん

に行
おこな

ってもらってはどうでしょうか。

新井委員
あら い い い ん

 質問
しつもん

については、石渡委員
いしわたいいん

にも考
かんが

えてもらえればいいと思
おも

います。

畑委員
はたいいん

 「成功
せいこう

事例
じれ い

」と言
い

わない方
ほう

がいいと思
おも

います。

知念委員
ちね ん い い ん

 セソール
せ そ ー る

はマンション
ま ん し ょ ん

なので、一般的
いっぱんてき

な町内会
ちょうないかい

との違
ちが

いを聞
き

いても

らえればいいと思
おも

います。
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原部会長
はらぶかいちょう

 「作業部会
さぎょうぶかい

に畑委員
はたいいん

と森脇委員
もりわきいいん

と新井委員
あら い い い ん

、石渡委員
いしわたいいん

」になってもら

って、8月下旬
がつげじゅん

にヒアリング
ひ あ り ん ぐ

をする、他
ほか

の委員
いい ん

も可能
かの う

であれば来
き

てもらう、と

いうことで進
すす

めたいと思
おも

います。

  次
つぎ

に審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

２の「子
こ

育
そだ

てを通
とお

した世代間交流
せだいかんこうりゅう

」を議論
ぎろ ん

したいと思
おも

います。

すでに大師
だい し

地区
ち く

の情報交換会
じょうほうこうかんかい

を開催
かいさい

しましたが、いかがでしたでしょうか。

森脇委員
もりわきいいん

 団体
だんたい

間
かん

でまとまっていきましょうという意見
いけ ん

が出
で

ていました。せっか

く盛
も

り上
あが

がったので、どこが事務局
じむきょく

を担
にな

うのか、バックアップ
ば っ く あ っ ぷ

するのか、その

あたりを提案
ていあん

できればいいのではないでしょうか。

石渡委員
いしわたいいん

 そこが課題
かだ い

だと思
おも

います。最終的
さいしゅうてき

にはこども文化
ぶん か

センターの館長
かんちょう

が

中心
ちゅうしん

になり、周
まわ

りが支
ささ

える形
かたち

になると思
おも

います。

  スポーツ
す ぽ ー つ

や夜間パトロール
や か ん ぱ と ろ ー る

について意見
いけ ん

交換
こうかん

があったのがよかったと思
おも

い

ました。

原部会長
はらぶかいちょう

 絵本
えほ ん

の読
よ

み聞
き

かせについては荒巻委員
あらまきいいん

がご欠席
けっせき

なので、次回以降
じか い い こ う

に話
はな

し合
あ

いたいと思
おも

います。

朴委員
ぱくいいん

 田島
たじ ま

地区
ち く

や中央
ちゅうおう

地区
ち く

についても開催
かいさい

するといいと思
おも

います。

石渡委員
いしわたいいん

 田島
たじ ま

地区
ち く

での開催
かいさい

はどうでしょうか。

原部会長
はらぶかいちょう

 田島
たじ ま

子
こ

ども文化
ぶん か

センター
せ ん た ー

はかわさき市民
しみ ん

活動
かつどう

センター
せ ん た ー

が運営
うんえい

してい

るので、そことの話
はな

し合
あ

いになると思
おも

います。田島
たじ ま

地区
ち く

全体
ぜんたい

はルート
る ー と

がない

状 況
じょうきょう

です。

石渡委員
いしわたいいん

1回目
かい め

は区民会議
くみ ん か い ぎ

が呼
よ

びかけることになると思
おも

います。その際
さい

に、ど

こに呼
よ

びかけるかを畑委員
はたいいん

が選
えら

んでいただいてはどうでしょうか。

  できれば冬
ふゆ

ぐらいまでに開催
かいさい

できればいいのではないでしょうか。

原部会長
はらぶかいちょう

 畑委員
はたいいん

にお願
ねが

いしてもいいでしょうか。

畑委員
はたいいん

 子
こ

どもの関係
かんけい

はつきあいがない状 況
じょうきょう

です。渡田
わたりだ

や大島
おおしま

、小田
お だ

など、地域
ちい き

を分
わ

けてもいいかもしれません。
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石渡委員
いしわたいいん

 それでもいいと思
おも

います。あくまでもモデル
も で る

ケース
け ー す

としてやって、

将来的
しょうらいてき

に広
ひろ

げることも考
かんが

えられます。

原部会長
はらぶかいちょう

 それでは畑委員
はたいいん

にお願
ねが

いします。

  審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

３の「外国人市民
がいこくじんしみん

も暮
く

らしやすいまちづくり」については、報告
ほうこく

して意見
いけ ん

を伺
うかが

いたいと思
おも

います。

  外国人市民
がいこくじんしみん

意識
いし き

実態
じったい

調査
ちょうさ

については、アンケート
あ ん け ー と

だけでは実態
じったい

がわからない

こともあって、困難
こんなん

な生活
せいかつ

課題
かだ い

を抱
かか

えている方
かた

のヒアリング
ひ あ り ん ぐ

調査
ちょうさ

を行
おこな

ってい

ます。ヒアリング
ひ あ り ん ぐ

調査
ちょうさ

がまとまった時
とき

に、みなさんにも聞
き

いてもらえればと思
おも

っています。

  防災
ぼうさい

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

については、区役所
くやくしょ

の危機管理担当
きき か ん り た ん と う

が中心
ちゅうしん

になって、貝塚
かいづか

カトリック
か と り っ く

教会
きょうかい

だけでなく、ふれあい館
かん

と教育
きょういく

文化
ぶん か

会館
かいかん

の識字学習
しきじがくしゅう

活動
かつどう

でも

10 11月
がつ

に実施
じっ し

することが予定
よて い

されています。多言語
た げ ん ご

チラシ
ち ら し

を配
くば

って

情報発信
じょうほうはっしん

に力
ちから

を入れることになっています。今後
こん ご

、毎年
まいとし

やることも決
き

まって

います。

森脇委員
もりわきいいん

 貝塚
かいづか

カトリック
か と り っ く

教会
きょうかい

に参加
さん か

しましたが、起震車
きしんしゃ

で体験
たいけん

ができたのが

いいと思
おも

いました。座学
ざが く

だけでなく体験
たいけん

ができるといいと思
おも

います。

原部会長
はらぶかいちょう

 何
なに

かの体験
たいけん

を実施
じっ し

してもらうといいと思
おも

います。映像
えいぞう

資料
しりょう

は貝塚
かいづか

でや

った方
ほう

が良くなっていました。

  もう一
ひと

つの部会
ぶか い

で検討
けんとう

している災害時
さいがいじ

の手帳
てちょう

は、どうなっているでしょうか。

事務局
じむきょく

 手帳
てちょう

は検討
けんとう

を進
すす

めており、仕様
しよ う

を詰
つ

めているところです。

知念委員
ちね ん い い ん

 いろいろ実施
じっ し

していて、素晴
す ば

らしいと思
おも

います。

副区長
ふくくちょう

 体験
たいけん

については、消防
しょうぼう

に呼
よ

びかけて行
い

きたいと思
おも

います。

畑委員
はたいいん

 小
ちい

さい体験
たいけん

では三角巾
さんかくきん

やＡＥＤもあります。転倒防止
てんとうぼうし

の器具
き ぐ

の紹介
しょうかい

も

できると思
おも

います。

副区長
ふくくちょう

 細
こま

かくはいろいろありますが、インパクト
い ん ぱ く と

という点
てん

では起震車
きしんしゃ

がいいと



8

思
おも

います。

森脇委員
もりわきいいん

 区民
くみ ん

まつりの時
とき

に起震車
きしんしゃ

が来
く

るので、その紹介
しょうかい

をしてはどうでしょ

うか。

（２）審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について

事務局
じむきょく

＜資料
しりょう

３について説明
せつめい

＞

原部会長
はらぶかいちょう

 審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

についてはいいでしょうか。審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

１について

は、作業部会
さぎょうぶかい

のみなさんに実施
じっ し

してもらうことになりますが、よろしくお願
ねが

い

します。

４．その他
ほか

原
はら

部会
ぶか い

長
ちょう

 ご意見
いけ ん

ありますか。ご意見
いけ ん

がなければこれで審議
しん ぎ

は終
お

わりたいと思
おも

います。

副
ふく

区長
くちょう

 審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

１のヒアリング
ひ あ り ん ぐ

については、作業部会
さぎょうぶかい

と情報
じょうほう

を共有
きょうゆう

しなが

ら実施
じっ し

していただければと思
おも

います

  また、防災
ぼうさい

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

については危機管理担当
きき か ん り た ん と う

の担当課長
たんとうかちょう

に伝
つた

えながら行
おこな

っていきたいと思
おも

います。本日
ほんじつ

はありがとうございました。

午後
ご ご

8時
じ

25分
ふん

閉会
へいかい

            （以上
いじょう

）


